

RISALAH SIDANG PEMERIKSAAN
Nomor : 001/LP/ADM.PL/BWSL.KAB/30.03/II/2024

Agenda Sidang Pemeriksaan : Pembuktian Laporan
Waktu : **Jum'at, 01 Maret 2024**

- A. Majelis Pemeriksa
1. Darmawan, SH
(Ketua Majelis)
 2. Fajar Purnomo
(Anggota Majelis)

dibantu oleh :

1. Sekretaris Pemeriksa : Hasrianto
2. Asisten Pemeriksa : Jumadil
3. Perisalah : Andi Nurhadi

B. Para Pihak

1. Pelapor/Penemu : Ishak Ibrahim, SH.
2. Terlapor : KPPS TPS 07 Desa Ako
Kecamatan Pasangkayu
3. Saksi Pelapor : 1. Edyanto
4. Saksi Terlapor :
5. Ahli :
6. Lembaga Terkait :
7. Pihak Terkait :
8. Investigator :

SIDANG PEMERIKSAAN
Pukul: 14 : 19 wita s/d 16 : 25 wita

No	Pihak disertai Nama	Keterangan/Dialog yang disampaikan dalam sidang pemeriksaan
1	Darmawan, SH	Ketua Majelis Pemeriksa. Pada Jam 14:24 wita Sekretaris Majelis mempersilahkan Ketua Majelis mengambil alih jalannya sidang dan pada jam 14:25 wita dimulai dengan mempersilahkan Kuasa Hukum Pelapor dan dan masing-masing Terlapor memperkenalkan diri dengan terlebih dahulu serta memperlihatkan Identitas dari Kuasa Hukum Pelapor; Pada jam 14:26 wita masing-masing Terlapor memperkenalkan diri yang diawali dari Ketua KPPS TPS 7 Ako Kec. Pasangkayu;

		<p>Pada Jam 15:30 wita, Ketua Majelis Pemeriksa melakukan skorsing sidang sampai dengan jam 16:00 wita dan selanjutnya bersama dengan Anggota Majelis Pemeriksa meninggalkan ruangan Sidang;</p> <p>Jam 16:25 wita sidang ditutup, Ketua dan Anggota Majelis Pemeriksa meninggalkan ruang sidang.</p>
2	Muhammad Fajar Purnomo	<p>Anggota Majelis Pemeriksa. menyaksikan Proses Pemeriksaan Identitas Kuasa Hukum Pelapor dan identitas masing-masing Terlapor. Pada Jam 14:26 wita, Ketua Majelis Pemeriksa dan Anggota Majelis Pemeriksa meninggalkan ruangan Sidang.</p>
3	Hasrianto	<p>Sekretaris Majelis. Pada Pukul 14:05 wita, Sekretaris Majelis membacakan Tata Tertib Sidang dan pada pukul 14:09 wita Sekretaris mempersilahkan Majelis Pemeriksa untuk memasuki ruang sidang dan menyerahkan kepada Ketua Majelis untuk memimpin jalannya sidang. Pada Jam 16:25 wita, Sekretaris Majelis Pemeriksa menutup agenda persidangan hari Jum'at, 01 Maret 2024.</p>
4	Jumadil	<p>Asisten Sekretaris. Pada jam 14:11 wita Asisten menerima kelengkapan Administrasi Kependudukan dari Kuasa Hukum Pelapor dan Identitas masing-masing terlapor, selanjutnya diserahkan dihadapan Majelis Pemeriksa. Pada jam 16:25 wita Asisten Sekretaris menyerahkan kembali identitas Kuasa Hukum Pelapor dan masing-masing Terlapor.</p>
5	Andi Nurhadi	<p>Perisalah. Mencatat dan merekam semua proses tahapan yang sedang berlangsung pada setiap pemeriksaan selama sidang berlangsung pada hari Jum'at tanggal 01 Maret 2024.</p>
6	Albar	<p>Terlapor : Ketua KPPS TPS 7 Desa Ako. Memperkenalkan diri dihadapan Majelis Pemeriksa dan disaksikan oleh Peserta Sidang. Sebelum memperkenalkan diri terlebih dahulu memperlihatkan identitas Kependudukan di hadapan Majelis Pemeriksa;</p> <p>Jam 14:31 wita Ketua KPPS TPS 7 Ako menyerahkan alat bukti kepada Majelis Pemeriksa dan disaksikan oleh Kuasa Hukum Pelapor;</p> <p>Penjelasan Terlapor : Pada tanggal 21 Februari 2024 pada saat terlapor selaku Ketua KPPS TPS 7 Desa Ako, membuka Kotak Suara Jenis Pemilihan DPRD Provinsi tersebut, meyakini bahwa Saksi Pelapor tidak berada di tempat pada saat kejadian; Para saksi Peserta Pemilu menyetujui surat suara tersebut karena surat suara tersebut telah dinyatakan sah pada saat penghitungan di tingkat TPS 7 Desa Ako dan para saksi peserta Pemilu semua bertandatangan;</p>
7	Rusman	<p>Anggota KPPS TPS 7 Desa Ako. diperkenalkan oleh Ketua KPPS TPS 7 Desa Ako dihadapan Majelis Pemeriksa dan disaksikan oleh Peserta Sidang. Sebelum diperkenalkan oleh Ketua KPPS TPS 7</p>

		terlebih dahulu telah memperlihatkan identitas Kependudukan di hadapan Majelis Pemeriksa.
8	Sandi Kurniawan	Anggota KPPS TPS 7 Desa Ako. diperkenalkan oleh Ketua KPPS TPS 7 Desa Ako dihadapan Majelis Pemeriksa dan disaksikan oleh Peserta Sidang. Sebelum diperkenalkan oleh Ketua KPPS TPS 7 terlebih dahulu telah memperlihatkan identitas Kependudukan di hadapan Majelis Pemeriksa.
9	Suci Cahaya Ramadhani	Anggota KPPS TPS 7 Desa Ako. diperkenalkan oleh Ketua KPPS TPS 7 Desa Ako dihadapan Majelis Pemeriksa dan disaksikan oleh Peserta Sidang. Sebelum diperkenalkan oleh Ketua KPPS TPS 7 terlebih dahulu telah memperlihatkan identitas Kependudukan di hadapan Majelis Pemeriksa.
10	Susanti	Anggota KPPS TPS 7 Desa Ako. diperkenalkan oleh Ketua KPPS TPS 7 Desa Ako dihadapan Majelis Pemeriksa dan disaksikan oleh Peserta Sidang. Sebelum diperkenalkan oleh Ketua KPPS TPS 7 terlebih dahulu telah memperlihatkan identitas Kependudukan di hadapan Majelis Pemeriksa.
11	Rogen Turana	Anggota KPPS TPS 7 Desa Ako. diperkenalkan oleh Ketua KPPS TPS 7 Desa Ako dihadapan Majelis Pemeriksa dan disaksikan oleh Peserta Sidang. Sebelum diperkenalkan oleh Ketua KPPS TPS 7 terlebih dahulu telah memperlihatkan identitas Kependudukan di hadapan Majelis Pemeriksa.
12	Dedy	Anggota KPPS TPS 7 Desa Ako. Tidak hadir karena sakit yang dibuktikan dengan Surat Keterangan Dokter
13	Ishak Ibrahim, SH	Pelapor/Prinsipal. Tidak hadir pada saat sidang tanggal 01 Maret 2024 dengan agenda Pembuktian Laporan dari Pelapor.
14	Syamsudin, SH	<p>Kuasa Hukum Pelapor. Pada jam 14:25 wita Ketua Majelis Pemeriksa mempersilahkan kepada Kuasa Hukum Pelapor untuk memperkenalkan diri; Jam 14:32 wita Kuasa Hukum menyerahkan alat bukti kepada Majelis Pemeriksa dan disaksikan oleh salah satu terlapor;</p> <p>Tanya : Apakah saudara Saksi Pelapor hadir di tempat Pelaksanaan Rekap tingkat PPK? Jawab : Pada saat itu, siang menjelang sore saksi pelapor yang tidak memiliki mandat dan menyadari bahwa Saksi Pelapor tidak memiliki hak untuk menyatakan pendapat tengah berada di tempat Rekapitulasi Perolehan Suara tingkat PPK Kec. Pasangkayu tersebut;</p> <p>Tanya : Apakah saudara Saksi Pelapor mengetahui bahwa ada surat suara yang sudah dicoblos namun memiliki coretan atau tanda silang? Jawab : Ketika peristiwa tersebut terjadi, salah satu saksi Peserta Pemilu yakni Saksi dari Partai Gerindra menyampaikan kepada Saksi Pelapor bahwa ada pembukaan Kotak Surat Suara Jenis Pemilihan</p>

		<p>DPRD Provinsi dan informasi yang diterima bahwa Saksi Pelapor langsung menuju ke tempat pembukaan Kotak Suara tersebut dan <i>memastikan ada surat suara sah yang sudah tercoblos dicoret atau disilang oleh Petugas KPPS TPS 7 Desa Ako,</i> namun <i>Saksi Pelapor tidak mengetahui jumlah surat suara sah</i> tersebut yang <i>dicoret atau disilang oleh KPPS TPS 7 Desa Ako;</i></p> <p>Tanya : Apakah PPK dan Panwascam Kuasa hukum bertanya kepada terlapor sekaitan dengan peristiwa tersebut;</p>
15	Muhammad Saleh, SH	Kuasa Hukum Pelapor. Pada jam 14:26 wita Ketua Majelis Pemeriksa mempersilahkan kepada Kuasa Hukum Pelapor untuk memperkenalkan diri.
16	Edyanto	<p>Saksi Pelapor. Pertanyaan Kuasa Hukum Pelapor : Apakah saudara Saksi Pelapor hadir di tempat Rekap PPK? Jawaban Saksi Pelapor : Pada saat itu, siang menjelang sore saksi pelapor yang tidak memiliki mandat dan menyadari bahwa Saksi Pelapor tidak memiliki hak untuk menyatakan pendapat tengah berada di tempat Rekapitulasi Perolehan Suara tingkat PPK Kec. Pasangkayu tersebut;</p> <p>Ketika peristiwa tersebut terjadi, salah satu saksi Peserta Pemilu yakni Saksi dari Partai Gerindra menyampaikan kepada Saksi Pelapor bahwa ada pembukaan Kotak Surat Suara Jenis Pemilihan DPRD Provinsi dan informasi yang diterima bahwa Saksi Pelapor langsung menuju ke tempat pembukaan Kotak Suara tersebut dan <i>memastikan ada surat suara sah yang sudah tercoblos dicoret atau disilang oleh Petugas KPPS TPS 7 Desa Ako,</i> namun <i>Saksi Pelapor tidak mengetahui jumlah surat suara sah</i> tersebut yang <i>dicoret atau disilang oleh KPPS TPS 7 Desa Ako;</i></p> <p>PPK Kec. Pasangkayu dan Panwaslu Kecamatan Pasangkayu mengetahui adanya Surat Suara yang dinilai Sah dan terdapat coretan atau disilang oleh Petugas KPPS TPS 7 Desa Ako, dan PPK serta Panwascam mensahkan surat suara tersebut karena surat suara tersebut telah dinyatakan sah pada saat penghitungan di tingkat TPS 7 Desa Ako;</p> <p>Namun dari beberapa Saksi Peserta Pemilu yang hadir pada saat kejadian tidak satu pun yang mengajukan keberatan baik di TPS 7 Desa Ako maupun di PPK Kec. Pasangkayu; Saksi Pelapor meyakini bahwa Pelapor berada di tempat kejadian dan Pelapor sempat bicara di tempat kejadian;</p>